
15 かみ議会だより 令和3年11月11日　第67号

一日も早く賑やかな香住駅に

一般質問一般質問
その他こんな質問もしましたその他こんな質問もしました

Youtube 兵庫県香美町議会チャンネルYoutube 兵庫県香美町議会チャンネル

質問議員 質　問　項　目

東垣　典雄 〇鳥獣被害防止対策を問う

見塚　修

コロナ禍を克服し、活力あるまちづくりを
求めて（Ｐａｒｔ２）
〇安心・安全編
　新型コロナウイルスワクチン接種につい
て伺う

〇安心・安全編
　通学路の安全性について伺う

南垣　誠
〇小中学校での授業料以外の費用負担に
ついて問う（Part2）

〇公用車の安全確保について問う

吉川　康治
〇2050年カーボンニュートラルに向けた
香美町の取組について問う

〇こどもたちの過ごす学校環境について問
う

西川　誠一 〇町政について問う（新知事就任について)

小谷　康仁 〇災害対策について問う

松岡　大悟 〇町の将来を担う人材確保
〇人材育成の具体策を問う

岸本　正人 〇町電算システムのクラウド化について

谷口　眞治
〇デルタ株による新型コロナ感染症の爆発
的広がりへの対応について問う

〇災害見舞金制度の創設について問う

西谷　高弘 〇飲酒運転の根絶について問う
〇公共施設管理計画について問う

田野　公大 〇地域の生活を守るために
　（社会変化への対応）

森浦　繁 〇コロナ禍対策について問う
〇町政の結果と見通しについて問う
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